

神社小学校だより

No.8 (地域回覧)

平成27年7月27日

夏休み 臨時号

「自転車にヘルメット、首にはホイッスル」

のがいと つかさ

文責：校長 野垣内 宗

学校キャンプ 無事に終わる！



夏休みに入る前には台風がやってきていて不安でしたがなんとか予定通りに連絡や配布も終え、個人懇談会もすませることができました。

そして、22日から24日まで、5年生と6年生が、それぞれ1泊2日のキャンプを学校でしました。あいにく前半の5年生のキャンプでは、雨が降り、体育館でキャンドルファイヤーになりましたが、両学年ともほぼ計画通りにできました。

これまでの五桂池キャンプ場ではなく学校で行うため、周辺住民の方にはご迷惑をおかけしたと思いますが、今後、反省と課題をもとに改善していきますのでご理解と応援をよろしくをお願いします。



* 神社小ホームページでは子どもたちの様子を見ていただけます *

夏休みは、8月31日まで。

前期の前半に自転車での車との接触事故が2件あり、1件は大きなものでしたので、夏休み中の生活指導では、

①自転車に乗る時は必ずヘルメットを着用すること

②不審者には気をつけ、外出するときには首からホイッスルを下げること

の2点を特に約束しました。

また、地域の方とお会いしたときにはすすんであいさつするようにも言いました。

どうぞ、安全で安心な生活ができますよう家庭や地域において子どもの見守りをさらにお願ひします。

夏休みの間、学校では

①3年生以上の学年で学習日を2～3日設け、補充学習を実施しています。

②プール自由水泳は、学校責任者2人と高学年の保護者様数名の監視の下で今日から8月11日まで行います。

③8月の13日、14日は学校を締めさせていただきます。

④8月26日は全校登校日で、宿題の提出と「平和学習」を行います。

⑤8月30日は親子奉仕作業の日です。学年ごとに清掃場所が決まっていますので、なるべく多くの方に参加していただきたいと思ひます。

NHKなわとびかっとなび王選手権

全国3位で 決勝進出決定！！



一昨年、この大会に参加して、初出場初優勝を決め、一躍「なわとびの神社」と全国的に一目置かれたということですが、今年も6年生全員と担任2人は4月から決勝進出を目指してがんばってきました。

1次予選は全国7位の記録でしたが、さらに練習でピッチ(回す速さ)と人数を増やし、この度2次予選は全国3位と順位を上げ、この記録を持って決勝大会に行くことが決定しました。一昨年は、神社小からのテレビ中継でしたが、今年は東京NHKセンターでのスタジオ参加になるかもしれないとのこと。ワクワク、ドキドキします。

なかまとの団結、勇気を持って挑戦する心の育成などを目標にはじめたなわとびですが、いよいよその成果も出始めました。がんばれ6年生！！

地域の応援もよろしくお願ひします。